Lunes 18 de diciembre, 2017

Javier Francisco Ortiz Fundación Gaia Presidente

Estimado señor,

La EDS ESTUDIANTES EN ACCIÓN es una organización de la sociedad civil dedicada a la planificación y acción de actividades para la Educación del desarrollo Sostenible dentro de las escuelas y colegios. Somos un grupo de colegios públicos y privados quienes nos reunimos mensualmente a crear y compartir diversas acciones basadas en los objetivos globales desarrollados por la UNESCO.

Nuestra participación en la campaña Yo Soy la Respuesta se centrará en tres actividades: (1) organización de un espacio mensual para desarrollar, planificar y tomar acción en temas de colaboración ambiental entre colegios públicos y privados; (2) organización de un campamento para estudiantes y docentes de dos noches, para generar destrezas y planificar proyectos que puedan desarrollarse en el año escolar; (3) creación de un calendario de trabajo comunitario con diferentes actividades colectivas basados en el desarrollo sostenible y su articulación con el programa del MEP en las diferentes materias.

Estamos seguros de que con estas acciones podemos complementar la educación de los y las costarricenses hacia una vida más sostenible.

Quedo a sus órdenes,

Maria Milagros Gallegos Rioja

Fundadora de EDS Estudiantes en Acción

Cédula 800670805